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               TOP 5 – Aktuelle Debatte                   „Kulturhauptstadt sein – Kulturhauptstadt werden“ 

  

 
 041.(VI).Sitzung des Stadtrats der Landeshauptstadt Magdeburg 

18. Mai 2017, Ratssaal des Alten Rathauses  

 

 

– Sperrfrist: Redezeitbeginn – 

– Es gilt das gesprochene Wort. – 

 

Sehr geehrter Herr Stadtratsvorsitzender, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung,  

sehr geehrte Gäste, 
 

nachdem die zweitgrößte Stadt im Süden unseres Landes in dieser Woche pressewirksam 

angekündigt hat, sich ebenfalls als Kulturhauptstadt zu bewerben, ist es heute an uns, ein 

klares Bekenntnis zu unserer Bewerbung abzulegen und diese zu bekräftigen.  

 

Wir haben als SPD-Stadtratsfraktion die Bewerbung von Anfang an unterstützt und sagen 

auch heute Ja zur Bewerbung, Ja zu dieser Chance für die weitere Entwicklung unserer Stadt.  

Ich danke an dieser Stelle Tamas Szalay und seinem Team für die bisherige geleistete sehr 

gute Arbeit.  

 

Mit der Eröffnung des Kubus im April ist das Tor zur Kulturhauptstadtbewerbung für alle 

sichtbar geöffnet worden. Die Kulturhauptstadtbewerbung fördert positiv die Zusammenarbeit 

in unserer Stadt, die etliche Wandel durchlebt hat, in der Spannbreite vom dritten Rom, über 

eines der Zentren der Reformation bis zur Industriemetropole des Schwermaschinenbaus. 

Unsere Vorväter und die Vordenker haben in der Vergangenheit, z.B. mit dem 

Stadthallenaral, Pflöcke eingeschlagen. Mit der Kulturhauptstadtbewerbung können wir heute 

auf der Hoffnung aufbauen, die sie geboren haben. Unser geistiges und bauliches Erbe wirkt 

vielfach gespiegelt in die Zukunft und wird eine Spur in die Geschichte unserer Stadt 

zeichnen. 

 

Ich glaube nicht, dass in unserem hohen Hause heute einer ist, der durch kleinliche Bedenken 

diese große Leidenschaft erdrücken möchte, die die Kulturhauptstadtbewerbung in uns 

entfacht hat. Es ist gelungen, die Verwaltung aktiv in den Prozess der Bewerbung 

einzubeziehen.  

 

Heute soll von uns Stadträten das Signal ausgehen: Wir haben die Überzeugung, die Kraft und 

die Begeisterung, diesen Weg mit allen Kulturschaffenden und Bürgerinnen und Bürgern 

unserer Stadt konsequent weiter zu gehen. 

 

Danke! 

 
 


